

MTHUNZI Malawi - Schulspeisung

12. Februar 2020



“Empty stomach, empty mind” – so lautet ein bekanntes Sprichwort in Malawi. Es heißt soviel wie: Mit leerem Magen lernt es sich schwer. So geht es leider vielen Kindern in Malawi. Ein hungriges Kind kann sich schlecht konzentrieren, hat weniger Kraft und Ausdauer und ist anfälliger für Krankheiten. Oftmals machen sich Kinder, die nicht genug essen, erst gar nicht auf den anstrengenden Weg zur Schule und verpassen so die Chance auf Bildung und einen Weg aus der Armut. Viele von diesen Kindern gehen deshalb auf die Straße zum Betteln.

Dank unserer Schulkampagne konnten wir im letzten Jahr mehr als 100 Straßenkinder wieder in der Schule anmelden und mit Schulmaterialien und Schuluniformen ausstatten. Gerade stehen wir vor der Herausforderung unsere Kids für die Schule zu motivieren, wenn es zu Hause nicht genügend Essen gibt. Januar – April sind die schwierigsten Monate in Malawi, da die meisten Ernteerträge aufgegebraucht sind und die nächste Ernte erst im Mai eingeholt werden kann. Wir möchten deshalb ein Schulspeisungsprojekt starten, damit die Kinder in der Schule eine warme Mahlzeit erhalten und sich endlich besser konzentrieren können. So verhindern wir, dass sie wieder zurück auf die Strasse gehen und können ihnen somit langfristig eine Chance auf eine gute Zukunft geben – denn: volle Mägen, erfolgreiche Schüler.

Mit beispielsweise 20 € können wir eine gesunde, warme Mahlzeit für ueber hundert Kinder kochen. Bitte helfen Sie uns dabei, diese Schulspeisung umzusetzen, um damit mehr Schulbildung zu ermöglichen.
DANKE!

Nachrichten

11.Juli 2017



[Westies - Neues vom Sportplatzbau](#)

Liebe Freunde beim FCM, vor einiger Zeit haben Sie durch Ihre Spenden den Bau einer Mauer um unse...

[Weiterlesen ... Westies - Neues vom Sportplatzbau](#)

11.Juli 2017



[PARA - Suppenabend](#)

Der Juni stand im Zeichen des Suppenabends. Alle Kräfte wurden gebündelt, um die Einladungen im...

[Weiterlesen ... PARA - Suppenabend](#)

11.Juli 2017



[Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

Im Juli begann bei Renascer das Projekt "Die Bibel in meinem Haus", dessen Ziel es ist, dass ...

[Weiterlesen ... Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

11.Juli 2017



[POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

Erfreuliche Nachrichten von den Philippinen! Dank der Unterstützung von Spendern und Freunden de...

[Weiterlesen ... POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

22.Juni 2017



FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen

Vom 12. bis zum 17. Juni fand für sechs junge Freiwillige, die auf die Philippinen gehen werden,...

[Weiterlesen ... FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen](#)

22.Juni 2017



Renascer - Das Wort, welches Leben verändert

In der heutigen Zeit ist es sehr einfach, einigen Dingen gegenüber gleichgültig und kalt zu sei...

[Weiterlesen ... Renascer - Das Wort, welches Leben verändert](#)

22.Juni 2017



[3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

Im Mai hatten wir drei Therapieabschlussfeiern. Jeder Therapieabschluss ist ein grosser Erfolg, ...

[Weiterlesen ... 3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

22.Juni 2017



Neues von den Kinderpatenschaften der AMB

Am letzten Freitag im Monat Mai hatten wir innerhalb des Teenistreffens eine besondere Veranstalt...

[Weiterlesen ... Neues von den Kinderpatenschaften der AMB](#)

22.Juni 2017



[Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Vom 24.05.- 27.05.2017 fand der Evangelische Kirchentag unter dem Thema „Du siehst mich“ in B...

[Weiterlesen ... Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Seite 18 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- 18
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)